СОГЛАСОВАНО РАССМОТРЕНО УТВЕРЖДЕНО

Советом Школы Педагогическим советом приказом директора школы

Протокол № \_\_\_ Протокол № 1 от 28.08.2023 от28.08.2023 № 5

от 28.08.2023

ОТЧЕТ О САМООБСЛЕДОВАНИИ

Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение

*(наименование ОУ в соответствии с Уставом)*

«Эрдниевская средняя общеобразовательная школа имени Э.М. Кектеева»

за 2023 год

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

[**1. ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ ОБ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ** 4](#_Toc11240502)

[**2. СИСТЕМА УПРАВЛЕНИЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ** **Ошибка! Закладка не определена.**](#_Toc11240503)

[2.1. ОРГАНЫ УПРАВЛЕНИЯ, ДЕЙСТВУЮЩИЕ В ШКОЛЕ **Ошибка! Закладка не определена.**](#_Toc11240504)

[2.2. СВЕДЕНИЯ О ДОЛЖНОСТНЫХ ЛИЦАХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ: 5](#_Toc11240505)

[2.3. СВЕДЕНИЯ О КОНТИНГЕНТЕ ОБУЧАЮЩИХСЯ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ НА НАЧАЛО ТЕКУЩЕГО УЧЕБНОГО ГОДА: 5](#_Toc11240506)

[2.4. СВЕДЕНИЯ О ФИНАНСОВЫХ УСЛОВИЯХ РЕАЛИЗАЦИИ ОСНОВНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ПРОГРАММ: 9](#_Toc11240507)

[**3. ОЦЕНКА ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ.** 10](#_Toc11240508)

[3.1. ГОДОВОЙ КАЛЕНДАРНЫЙ УЧЕБНЫЙ ГРАФИК 11](#_Toc11240509)

[3.2. СОДЕРЖАНИЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО ПРОЦЕССА 13](#_Toc11240510)

[3.3. ОРГАНИЗАЦИЯ МЕТОДИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ШКОЛЫ 15](#_Toc11240511)

[3.4. ОЦЕНКА УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКОГО, БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННОГО, МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ 15](#_Toc11240512)

[3.5. ПРИОРИТЕТНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ 18](#_Toc11240513)

[**4. КАЧЕСТВО ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УСЛУГ**. 21](#_Toc11240514)

[4.1. ОСВОЕНИЕ ОБУЧАЮЩИМИСЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ. 21](#_Toc11240515)

[4.2. ВСЕРОССИЙСКИЕ ПРОВЕРОЧНЫЕ РАБОТЫ В 4-6 КЛАССАХ в 2019 г. 21](#_Toc11240516)

[4.3. ГОСУДАРСТВЕННАЯ ИТОГОВАЯ АТТЕСТАЦИЯ 22](#_Toc11240517)

[4.4. РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ УЧАСТИЯ В ОЛИМПИАДАХ. 28](#_Toc11240521)

[4.5. РАБОТА С ОДАРЕННЫМИ ДЕТЬМИ. 35](#_Toc11240522)

[4.6. ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ. 41](#_Toc11240523)

[**5. ВОСТРЕБОВАННОСТЬ ВЫПУСКНИКОВ ШКОЛЫ** 42](#_Toc11240524)

[**6. КАДРОВАЯ УКОМПЛЕКТОВАННОСТЬ** 45](#_Toc11240525)

[**7. ОСНОВНЫЕ ВЫВОДЫ И НАПРАВЛЕНИЯ БЛИЖАЙШЕГО РАЗВИТИЯ**. 56](#_Toc11240526)

**ОТЧЕТ О РЕЗУЛЬТАТАХ САМООБСЛЕДОВАНИЯ**

**МКОУ «ЭРДНИЕВСКАЯ СРЕДНЯЯ ОБЩЕОБРАЗОВАТЕЛЬНАЯ ШКОЛА ИМЕНИ Э. М. КЕКТЕЕВА»**

**ЮСТИНСКОГО РАЙОНА РЕСПУБЛИКИ КАЛМЫКИЯ ЗА 2023 ГОД**

Самообследование МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» проведено в соответствии с Порядком проведения самообследования общеобразовательной организации, утвержденным приказом Министерства образования и науки от 144.06.2013 № 462 «Об утверждении Порядка проведения самообследования общеобразовательной организации»

## ОБЩИЕ СВЕДЕНИЯ ОБ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ

|  |
| --- |
| * 1. **Полное наименование образовательной организации в соответствии с уставом:** |
| 1.2. Учредитель (учредители): Муниципальное казенное общеобразовательное учреждение «Эрдниевская средняя общеобразовательная школа имени Э.М. Кектеева» |
| **1.3. Место нахождения (юридический адрес) организации в соответствии с уставом: Республика Калмыкия, Юстинский район, п.Эрдниевский, ул.Школьная, 2.** |
| 1.4. Место осуществления образовательной деятельности в соответствии с лицензией на право осуществления образовательной деятельности: **Республика Калмыкия, Юстинский район, п.Эрдниевский, ул.Школьная, 2.** |

Раздел 2. Сведения об образовательной организации (без учета филиалов)

|  |
| --- |
| **2.1. Телефон (с указанием кода междугородной связи): *8-(847-44)-944-40*** |
| **2.2. Адрес электронной почты:** [***danzanlidz@mail.ru***](mailto:danzanlidz@mail.ru) |

2.3. Адрес для внесения в банк данных об аккредитованных образовательных учреждениях:

|  |  |
| --- | --- |
| Почтовый индекс | 359312 |
| Субъект Российской Федерации | **Республика Калмыкия** |
| Муниципальный район/городской округ | **Юстинский район** |
| Населенный пункт | **п. Эрдниевский** |
| Улица | **Школьная** |
| Номер дома | **2** |

2.4. Сведения о наличии лицензии на право осуществления образовательной деятельности и свидетельства о государственной аккредитации:

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Вид документа | Серия и № бланка документа | Регистрацион-ный номер и дата выдачи | Орган, выдавший документ | Номер и дата распорядительного акта (приказа) о выдаче документа | Срок окончания действия документа |
| 1. | Лицензия | 08Л01 № | 1408 | Министерство образования и науки РК | 7 сентября 2017 г. | бессрочно |
| 2. | Свидетельство о государственной аккредитации | 08А01 № 000190 | 445 | Министерство образования и науки РК | 6 октября 2017 г. | 28.01.2023 г. |

# 2.5. Сведения о должностных лицах образовательной организации:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № п/п | Должностные лица | Наименование должности | Фамилия, имя, отчество | Контактный телефон |
| 1. | Руководитель | директор | Лиджиева Зоя Николаевна | 89374628018 |
| 2. | Заместитель руководителя | Заместитель директора по учебно-воспитательной работе | Мясяева  Кермен Владимировна | 89275949397 |

# 2.6. СВЕДЕНИЯ О КОНТИНГЕНТЕ ОБУЧАЮЩИХСЯ В ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ОРГАНИЗАЦИИ НА НАЧАЛО ТЕКУЩЕГО УЧЕБНОГО ГОДА:

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Виды классов | Начальное общее образование | | Основное общее  образование | | Среднее  общее  образование | | Всего по всем ступеням образования | |
| Кол-во классов | Числен-ностьконтин-гента | Кол-во классов | Числен-ностьконтин-гента | Кол-во классов | Числен-ностьконтин-гента | Кол-во классов | Числен-ностьконтин-гента |
| Общеобразовательные | 4 | 25 | 5 | 29 | 2 | 11 | 11 | 65 |

2.9**. Сведения о кадрах образовательной организации:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Показатель** | **Единица измерения** | **Значение** |
| **1.** | **Укомплектованность штатов** |  | **х** |
| 1.1. | Количество ставок по штатному расписанию и тарификации | ед. |  |
| 1.2. | Количество ставок педагогических работников по штатному расписанию и тарификации | ед. | 27,9 |
| 1.3. | Количество ставок управленческого персонала (руководитель, заместитель руководителя, руководители структурных подразделений) по штатному расписанию | ед. | 2 |
| 1.4. | Количество ставок учебно-вспомогательного персонала и младшего обслуживающего персонала по штатному расписанию | ед. | 3,5 |
| 1.5. | Количество занятых ставок | ед. |  |
| 1.6. | Количество занятых ставок педагогических работников | ед. | 27,9 |
| 1.7. | Количество занятых ставок управленческого персонала (руководитель, заместитель руководителя, руководители структурных подразделений) | ед. | 2 |
| 1.8. | Количество занятых ставок учебно-вспомогательного персонала и младшего обслуживающего персонала | ед. | 3,5 |
| 1.9. | Фактическая укомплектованность штатов (фактическое количество занятых ставок, умноженное на 100 и деленное на количество ставок по штатному расписанию и тарификации) | % | 100 |
| 1.10 | Фактическая укомплектованность штатов педагогическими работниками (фактическое количество занятых ставок педагогических работников, умноженное на 100 и деленное на количество ставок педагогических работников по штатному расписанию и тарификации) | % | 100 |
| 1.11 | Фактическая укомплектованность штатов управленческим персоналом (фактическое количество занятых ставок управленческого персонала, умноженное на 100 и деленное на количество ставок управленческого персонала по штатному расписанию) | % | 100 |
| 1.12 | Фактическая укомплектованность штатов учебно-вспомогательным персоналом и младшим обслуживающим персоналом (фактическое количество занятых ставок учебно-вспомогательного и младшего обслуживающего персонала, умноженное на 100 и деленное на количество ставок учебно-вспомогательного и младшего обслуживающего персонала по штатному расписанию) | % | 100 |
| **2.** | **Доля штатных педагогических работников** |  |  |
| 2.1. | Общее число всех педагогических работников | чел. |  |
| 2.2. | Число педагогических работников за исключением внешних совместителей | чел. | 0 |
| 2.3. | Фактическая доля штатных педагогических работников (число педагогических работников за исключением внешних совместителей, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % |  |
| **3** | **Образовательный ценз и квалификация педагогических работников (с учетом совместителей)** |  |  |
| 3.1. | Число педагогических работников, имеющих среднее профессиональное образование | чел. | 0 |
| 3.2. | Доля педагогических работников, имеющих среднее профессиональное образование (число педагогических работников, имеющих среднее профессиональное образование, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 2,5 |
| 3.3. | Число педагогических работников, имеющих высшее профессиональное образование | чел. | 20 |
| 3.4. | Доля педагогических работников, имеющих высшее профессиональное образование (число педагогических работников, имеющих высшее профессиональное образование, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 97,5 |
| 3.5. | Число педагогических работников, имеющих высшую квалификационную категорию | чел. | 8 |
| 3.6. | Доля педагогических работников, имеющих высшую категорию (число педагогических работников, имеющих высшую квалификационную категорию, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 40 |
| 3.7. | Число педагогических работников, имеющих первую квалификационную категорию | чел. | 10 |
| 3.8. | Доля педагогических работников, имеющих первую квалификационную категорию (число педагогических работников, имеющих первую квалификационную категорию, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 50 |
| 3.9. | Число педагогических работников, имеющих документ, подтверждающий освоение ими дополнительных профессиональных образовательных программ в объеме не менее 72 часов в течение последних 5 лет в образовательных учреждениях, имеющих лицензию на право ведения данного вида образовательной деятельности | чел. | 15 |
| 3.10 | Доля педагогических работников, систематически повышающих квалификацию (число педагогических работников, имеющих документы, указанные в пп. 3.9, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 88 |
| 3.11 | Число педагогических работников, имеющих документы, подтверждающие повышение квалификации (профессиональную переподготовку) в сфере ИКТ в течение последних 3 лет | чел. | 6 |
| 3.12 | Доля педагогов, повысивших квалификацию в сфере ИКТ (число педагогических работников, имеющих документы, подтверждающие повышение квалификации в сфере ИКТ в течение последних 3 лет, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 34 |
| 3.13 | Число педагогических работников, привлекаемых образовательным учреждением, в т.ч. для организации профильного обучения и предпрофильной подготовки, из числа работников учреждений среднего и высшего профессионального образования, иных образовательных и научных организаций, являющихся ведущими специалистами в области педагогики, преподаваемого предмета | чел. | 12 |
| 3.14 | Доля педагогических работников, привлекаемых образовательным учреждением, в т.ч. для организации профильного обучения и предпрофильной подготовки, из числа работников учреждений среднего и высшего профессионального образования, иных образовательных и научных организаций, являющихся ведущими специалистами в области педагогики, преподаваемого предмета (число привлекаемых педагогических работников, относящихся к указанным категориям, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 48 |
| 3.15 | Число педагогических работников, имеющих сертификат эксперта, привлекаемого аккредитационными органами для проведения аккредитационной экспертизы образовательных организаций, а также к проведению контрольных мероприятий | чел. |  |

# 2.10. СВЕДЕНИЯ О ФИНАНСОВЫХ УСЛОВИЯХ РЕАЛИЗАЦИИ ОСНОВНЫХ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ ПРОГРАММ:

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| 1. | Перечень нормативных правовых актов, подтверждающих, что финансирование реализации основных образовательных программ общего образования осуществляется в объеме не ниже установленных нормативов финансирования (№, дата принятия, название акта, наименование органа, принявшего акт) | - Постановление Главы Администрации ЮРМО от 23.06.2016 г. № 288 «Об утверждении Положения об оплате труда работников казенных и бюджетных учреждений Юстинского РМО РК»  - Положение об оплате труда работников МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.К. Кектеева, утвержденное Приказом по МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» от \_\_10 марта 2018 г №28 |
| 2. | Средняя заработная плата работников образовательной организации в течение учебного года, предшествующего году, в котором проводится государственная аккредитация (рассчитывается как отношение суммы среднегодовых размеров заработных плат работников и среднегодового числа работников), руб. | 25000 |
| 3. | Средняя заработная плата педагогических работников образовательной организации в течение учебного года, предшествующего году, в котором проводится государственная аккредитация (рассчитывается как отношение суммы среднегодовых размеров заработных плат педагогических работников и среднегодового числа педагогических работников), руб. |  |

# 3. ОЦЕНКА ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ.

МКОУ «Эрдниевская средняя общеобразовательная школа имени Э.М. Кектеева» обслуживает население п. Эрдниевский Юстинского района РК.

Организация учебного процесса регламентируется учебным планом, расписанием занятий, где нашла отражение одна смена занятий, 6-дневная учебная неделя, 40 - минутная продолжительность урока. Учебная нагрузка школьников не превышала предельно допустимой нормы. В 2022-2023 учебном году было открыто 11 классов - комплектов, была организована группа продлённого дня для учащихся I ступени обучения. Форма обучения – очная.

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Показатели | 2016-2017 учебный год | 2017-2018 учебный год | 2018-2019 учебный год | 2021-2022 учебный год | 2022-2023 учебный год |
| Количество учащихся  На начало  Прибыло  Выбыло  На конец | 75  2  2  75 | 75  1  4  72 | 72  0  0  72 | 65  4  7  63 | 65 |
| Количество учащихся  I ступень  II ступень  III ступень | 33  31  11 | 33  31  11 | 29  30  13 | 28  29  8 | *25*  *29*  *11* |

Охват детей и подростков обязательным средним образованием составил 100%, программами дополнительного образования – 100%.

# 3.1. ГОДОВОЙ КАЛЕНДАРНЫЙ УЧЕБНЫЙ ГРАФИК

**Организация образовательного процесса**в школе  регламентируется учебным планом, годовым календарным графиком, расписанием учебных занятий, расписанием звонков.

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Этап образовательного процесса | 1 класс | 2-4 классы | 5-8 классы | 9 класс | 10 класс | 11 класс |
| Начало учебного года | 1 сентября 2022 года | | | | | |
| Продолжительность учебного года (неделя) | 33 | 35 | 35 | 34  (без учета экз. периода) | 35 | 34  (без учета  экз. периода) |
| Продолжительность учебной недели | 5 дней | 6 дней | | | | |
| Учебные сборы |  |  |  |  | По приказу Управления образования, культуры и туризма АЮРМО |  |
| Последний звонок | 24 мая 2023 года | | | | | |
| Государственная итоговая аттестация |  |  |  | В соответствии  со сроками МОиН РФ |  | В соответствии со сроками МОиН РФ |
| Окончание учебного года | 24 мая 2023года | 25 мая 2023 года | | 24 мая 2023 года | 25 мая 2023 года | 24 мая 2023 года |

* + 1. **Продолжительность учебного года по четвертям:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| четверть | начало четверти | конец четверти | количество учебных недель |
| 1 четверть | 01.09.2022 | 28.10.2022 | *8 недель* |
| 2 четверть | 06.11.2022 | 27.12.2022 | *8 недель* |
| 3 четверть | 09.01.2023 | 23.03.2023 | *11 недель* |
| 4 четверть | 01.04.2023 | 25.05.2023 | *8 недель* |
|  |  |  | 1. *недель* |

* + 1. **Продолжительность каникул**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| каникулы | начало каникул | окончание каникул | продолжительность каникул |
| Осенние | 29.10.2022 | 05.11.2022 | 8 дней |
| Зимние | 28.12.2022 | 08.01.2023 | 14 дней |
| Дополнительные для 1 класса | 19.02.2023 | 25.02.2023 | 7 дней |
| Весенние | 24.03.2023 | 31.03.2023 | 7 дней |

**3.1.3. Регламентирование образовательного процесса**

Учебный год на I, II  уровнях обучения делится на 4 четверти, на III уровне – на два полугодия.

Промежуточная аттестация проводится по итогам освоения образовательной программы:    на первом и втором уровне обучения - за четверти, на третьем уровне - за полугодия.

**3.1.4. Регламентирование образовательного процесса на день**

Учебные занятия организуются в одну смену. Занятия дополнительного образования (кружки, секции), группы продленного дня, обязательные индивидуальные и групповые занятия, элективные курсы и т. п. организуются в другую для обучающихся смену с предусмотренным временем на обед, но не ранее чем через час после основных занятий.

Начало занятий в 8.20, пропуск учащихся в школу в 8.00

**3.1.5. Продолжительность уроков:**

2-11 классы – 40 минут

1 класс – использование «ступенчатого» режима обучения:

I четверть – по 3 урока в день по 35 минут;

во II четверти – по 4 урока в день по 35 минут,

соII полугодия – по 4 урока в день по 40 минут.

**3.1.6. Расписание звонков:**

|  |  |
| --- | --- |
| **1-ый класс** | **2-11-ые классы** |
| 1 урок 8.20 -8.55 2 урок 9.10-9.45 3 урок 10.25-11.00 4 урок 11.15-11.50 | 1 урок - 8.20-9.00 – 10 мин. перемена  2 урок – 9.10-9.50 - 20 мин. перемена  3 урок – 10.10-10.50 - 20 мин. перемена  4 урок – 11.10-11.50 – 20 мин. перемена  5 урок – 12.10-12.50 – 10 мин. перемена  6 урок – 13.00-13.40 |

**3.1.7. Общий режим работы школы:**

Школа открыта для доступа в течение 6 дней в неделю с понедельника по субботу, выходным днем является воскресенье.

В праздничные дни (установленные законодательством РФ и РК)  образовательное учреждение не работает.

В каникулярные дни общий режим работы школы регламентируется приказом директора по ОУ, в котором устанавливается особый график работы.

# СОДЕРЖАНИЕ ОБРАЗОВАТЕЛЬНОГО ПРОЦЕССА

* + 1. **Основные образовательные программы, реализуемые в начальной, основной, средней школе:**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Соответствие реализуемых основных образовательных программ** | реализуемая основная образовательная программа регламентирует особенности организационно- педагогических условий и содержание деятельности лицея по реализации федерального компонента государственного стандарта начального (ФГОС НОО), основного и среднего общего образования | соответствует, утверждена руководителем школы, согласована с УС, с учредителем, соблюдена преемственность |
|  | реализуемая программа внеучебной деятельности ориентирована на развитие личности по направлениям: спортивно-оздоровительное, духовно- нравственное, социальное, общеинтеллектуальное, общекультурное | соответствует, утверждена руководителем школы, согласована с УС, с учредителем, соблюдена преемственность |
|  | учет потребностей и запросов участников образовательного процесса | учтены |
|  | определение требований к комплектованию профильных классов на ступени среднего образования | определены |
|  | соответствие УМК | в соответствии с утвержденным перечнем |
| **Соответствие учебного плана** |  | соответствует, утвержден руководителем школы |
|  | Соответствие наименований учебных предметов и элективных курсов ФГОС, БУП; УМК, утвержденных курсов | Соответствует 100% |
|  | Соответствие в части реализации потребностей и запросов участников ОП | Соответствует 100% |

* + 1. **Рабочие программы предметов, дисциплин, курсов**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Наличие программ и их соответствие используемым примерным (авторским) программам начального, основного, среднего образования | наличие локального акта | В наличии |
|  | порядку разработки в соответствии с локальным актом, регламентирующим данный порядок | соответствует |
|  | структуре рабочей программы | соответствует |
|  | целям и задачам основной образовательной программы лицея | соответствует |
|  | Реализация рабочих программ | в соответствии с учебным планом и графиком учебного процесса 100% |

# ОРГАНИЗАЦИЯ МЕТОДИЧЕСКОЙ ДЕЯТЕЛЬНОСТИ ШКОЛЫ

Методическая работа проводилась по единой методической теме 2018 учебного года **«Повышение эффективности образовательного процесса через применение современных подходов к организации образовательной деятельности, непрерывное совершенствование профессионального уровня и педагогического мастерства учителя»**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Локальные акты, регламентирующие методическую деятельность |  | имеются |
| План методической работы школы |  | имеется |
|  | составлен на основе анализа деятельности за истекший период | да |
|  | наличие раздела, обеспечивающего сопровождение ФГОС | да |
|  | наличие МО | МО начальных классов и ПРК  МО предметов гуманитарного цикла  МО предметов естественно-математического цикла |
|  | обеспечение курсовой подготовки и аттестации | 100% |
|  | формы самообразования | дистанционное, изучение методической литературы, взаимопосещение уроков, участие в семинарах, работа в Интернет сообществах, посещение образовательных порталов, обобщение опыта |

# ОЦЕНКА УЧЕБНО-МЕТОДИЧЕСКОГО, БИБЛИОТЕЧНО-ИНФОРМАЦИОННОГО, МАТЕРИАЛЬНО-ТЕХНИЧЕСКОГО ОБЕСПЕЧЕНИЯ

Материально-техническая база лишь частично приведена в соответствие с задачами по обеспечению реализации основной образовательной программы образовательной организации, необходимого учебно-материального оснащения образовательного процесса и созданию соответствующей образовательной и социальной среды.

***Сведения о кабинетах, где организовывается образовательный процесс:***

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| № п/п | Название кабинета, используемых для реализации ООП основного общего, среднего общего образования | Оценка соответствия требованиям ФГОС |
| 1 | Кабинеты начальных классов - 3 кабинета | *соответствует частично* |
| 2 | Кабинеты начальных классов - 1 кабинет | не соответствует |
| 3 | Кабинет математики - 1 кабинет | не соответствует |
| 4 | Кабинет математики - 2 кабинет | *соответствует частично* |
| 5 | Кабинет русского языка | *соответствует частично* |
| 6 | Кабинет калмыцкого языка | *не соответствует* |
| 7 | Кабинет английского языка | не соответствует |
| 8 | *Кабинет биологии* | не соответствует |
| 9 | *Кабинет информатики* | *соответствует частично* |
| 10 | *Кабинет истории* | не соответствует |
| 11 | *Кабинет географии* | не соответствует |
| 12 | *Кабинет литературы* | не соответствует |
| 13 | *Кабинет технологии* | не соответствует |
| 14 | *Кабинет физики* | *соответствует частично* |
| 15 | Библиотека | не соответствует |

В школе оборудован компьютерный класс, есть интернет. Для осуществления доступа в Интернет в школе используется флеш-модем сотового оператора Мегафон. В школе функционируют предметные кабинеты – информатики, математики, биологии, английского, калмыцкого языка и литературы, истории, географии, технологии. русского языка и литературы, 3 кабинета начальных классов. В 6 кабинетах (информатики, русского языка, математики, 3 кабинета начальной школы) имеются и систематически используются компьютеры с мультимедийным проектором. Во всех учебных кабинетах учителями ведется работа по формированию медиатеки, содержащей различные программные продукты по предметам. Всего учебных кабинетов – 15

Количество компьютеров – 17 (в том числе 2 ноутбука), из них: 11 – в кабинете информатики, 6 используется в учебных кабинетах. Количество обучающихся на 1 компьютер – 4,1 чк.

Количество интерактивных досок – 4.

Количество принтеров и МФУ – 4

Количество мультимедийных проекторов – 6

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Наличие/ отсутствие акта готовности ОО, заключений Госпожнадзора и роспотребнадзора к текущему учебному году |  | имеется |
| Ведение официального сайта |  | http://s21994.nubex.ru |
|  | доступ к библиотеке | имеется |
|  | к информационным ресурсам Интернет | имеется |
|  | коллекция медиа- ресурсов на электронных носителях | имеется |
|  | создание и использование информации | имеется |
|  | включение учащихся в проектно-исследовательскую деятельность | да |
|  | фиксация реализации программного материала | да |
| Наличие учебно-лабораторного оборудования для выполнения в полном объеме практической части реализуемых образовательных программ |  | частично |
| % учебных кабинетов автоматизированным рабочим местом педагога |  | 35 % |
| % педагогических, руководящих работников, компетентных в решении профессиональных задач с применением ИКТ |  | 100% |
| Наличие локальной сети |  | нет |
| Количество компьютеров на одного учащегося |  | 0,24 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| Показатель | Единица измерения | Фактический показатель |
| Учебная литература и информационные ресурсы | | |
| Обеспеченность обучающихся в необходимом количестве учебной литературой |  | 100%  1-4 = 100 %  5-9 = 100 %  10-11 =100 % |
| Наличие и наполняемость в библиотеке фонда художественной, справочной, познавательной литературы |  | 1890 |
| Наличие учебно-методической литературы и электронных образовательных ресурсов |  | *162* |
| Развитие обучающихся через дополнительное образование | | |
| Наличие и доступность различных форм дополнительного образования в образовательной организации |  | да |
| наличие кружков / численность и удельный вес обучающихся, посещающих кружки |  | 8 / 57 / 82% |

***Проблемы:***

***1. Обновление и пополнение вычислительной и информационно-телекоммуникационной инфраструктуры:***

- Интерактивные доски в 5 классах (по ФГОС занимается 1-8 классы);

- Персональные компьютеры – 15шт., ноутбук – 2 шт., ***средний срок службы компьютера – 5 лет;***

2. Нет доступа к широкополостному интернету (флеш-модемы оператора «Мегафон», тарифы оплачиваются педагогами).

3. ***Обновление и пополнение информационно-образовательных ресурсов на сменных оптических носителях:*** интерактивный электронный контент имеется не по всем учебным предметам, имеющиеся электронные пособия изданы более 10 лет назад.

4. ***Фонд дополнительной литературы:*** отечественную и зарубежную, классическую и современную художественную литературу; научно-популярную и научно-техническую литературу; издания по изобразительному искусству, музыке, физической культуре и спорту, экологии, правилам безопасного поведения на дорогах; справочно-библиографические и периодические издания; собрание словарей; литературу по социальному и профессиональному самоопределению обучающихся ***– не обновляется.***

# ПРИОРИТЕТНЫЕ НАПРАВЛЕНИЯ ВОСПИТАТЕЛЬНОЙ РАБОТЫ

|  |  |
| --- | --- |
| **Направление воспитательной работы** | **Задачи работы по данному направлению** |
| **Общеинтеллектуальное** *(популяризация научных знаний, проектная деятельность)* | Активная практическая и мыслительная деятельность.  Формирование потребности к изучению, создание положительной эмоциональной атмосферы обучения, способствующей оптимальному напряжению умственных и физических сил учащихся.  Воспитание экологической грамотности и социально значимой целеустремленности в трудовых отношениях школьников;  Изучение обучающимися природы и истории родного края.  Проведение природоохранных акций.  Выявление и развитие природных задатков и способностей обучающихся. |
| **Общекультурное** *(гражданско-патриотическое воспитание, приобщение детей к культурному наследию, экологическое воспитание)* | Формирование гражданской и правовой направленности личности, активной жизненной позиции;  Формирование у воспитанников такие качества, как долг, ответственность, честь, достоинство, личность.  Воспитание любви и уважения к традициям Отечества, центра образования, семьи.  Воспитание уважения к правам,свободам и обязанностям человека. |
| **Духовно-нравственное** *(нравственно-эстетическое воспитание, семейное воспитание)* | Приобщение к базовым национальным ценностям российского общества, таким, как патриотизм, социальная солидарность, гражданственность, семья, здоровье, труд и творчество, наука, традиционные религии России, искусство, природа, человечество.  Формирование духовно-нравственных качеств личности.  Воспитание человека, способного к принятию ответственных решений и к проявлению нравственного поведения в любых жизненных ситуациях.  Воспитание нравственной культуры, основанной на самоопределении и самосовершенствовании.  Воспитание доброты, чуткости, сострадания, заботы и милосердия.  Включение родителей в разнообразные сферы жизнедеятельности образовательного учреждения. |
| **Здоровьесбегающее направление:**  *(физическое воспитание и формирование культуры здоровья, безопасность жизнедеятельности)* | Формирование у обучающихся сознательного и ответственного отношения к личной безопасности и безопасности окружающих, усвоение ими знаний и умений распознавать и оценивать опасные ситуации, определять способы защиты от них, оказывать само- и взаимопомощь  Способствовать преодолению у воспитанников вредных привычек средствами физической культуры и занятием спортом. |
| **Социальное**  *(самоуправление, воспитание трудолюбия, сознательного, творческого отношения к образованию, труду в жизни, подготовка к сознательному выбору профессии)* | Формирование готовности обучающихся к выбору направления своей профессиональной деятельности в соответствии с личными интересами, индивидуальными особенностями и способностями, с учетом потребностей рынка труда. Формирование экологической культуры.  Формирование общественных мотивов трудовой деятельности как наиболее ценных и значимых, устойчивых убеждений в необходимости труда на пользу обществу.Воспитание личности с активной жизненной позицией, готовой к принятию ответственности за свои решения и полученный результат, стремящейся к   самосовершенствованию, саморазвитию и самовыражению. |
| **Профилактика безнадзорности и правонарушений, социально-опасных явлений** | Совершенствование правовой культуры и правосознания обучающихся, привитие осознанного стремления к правомерному поведению.  Организация работы по предупреждению и профилактике асоциального поведения обучающихся.  Организация мероприятий по профилактике правонарушений, наркомании, токсикомании, алкоголизма;  Проведение эффективных мероприятий по предотвращению суицидального риска среди детей и подростков;  Изучениеинтересов,склонностейиспособностей учащихся«группы риска»,включениеихвовнеурочнуюкружковуюобщественно-полезнуюдеятельность.  Организацияконсультацийспециалистов(социального педагога,медицинскихработников)дляродителейидетей«группыриска». |
| **Методическая работа** | Изучение и обобщение опыта работы классных руководителей.  Повышение методического мастерства классных руководителей.  Оказание методической помощи классным руководителям в работе с классом.  Использование новых форм воспитательной работы в соответствии современными требованиями ФГОС. |
| **Контроль за воспитательным процессом** | Соблюдение отчетности всех частей воспитательного процесса. Выявление успехов и недостатков в воспитательной работе. |

# 4. КАЧЕСТВО ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ УСЛУГ.

## 4.1. ОСВОЕНИЕ ОБУЧАЮЩИМИСЯ ОБРАЗОВАТЕЛЬНЫХ СТАНДАРТОВ.

**Анализ успеваемости и качества знаний**

**за учебный год (по ступеням, по классам).**

Таблица №1

**Анализ результатов за 2022-2023 учебный год.**

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| **Класс** | **% успеваемости** | **% качества** |
| 2 | 100 | 50 |
| 3 | 100 | 100 |
| 4 | 100 | 75 |
| 5 | 100 | 43 |
| 6 | 100 | 20 |
| 7 | 100 | 20 |
| 8 | 100 | 33 |
| 9 | 100 | 100 |
| 10 | 100 | 100 |
| 11 | 100 | 100 |

**Таблица качества знаний и успеваемости в разрезе**

**за 2022-2023 учебный год по ступеням.**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
|  | КЛАССЫ | | | | Итого 1ступени | КЛАССЫ | | | | | Итого 2 ступени | КЛАССЫ | | Итого 3 ступени | Итого по школе |
| **1** | **2** | **3** | **4** | **5** | **6** | **7** | **8** | **9** | **10** | **11** |
| % качества знаний | **-** | 50 | 100 | 75 | **75** | 43 | 20 | 20 | 33 | 100 | **43,2** | 100 | 100 | **100** | **73** |
| % успеваемости | - | 100 | 1000 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 | 100 |

**Анализ количества хорошистов и отличников по классам**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Учебный год | Хорошисты | | | Отличники | | |
|  | 1-4 классы | 5-9 классы | 10-11 классы | 1-4 классы | 5-9 классы | 10-11 классы |
| 2022-2023 | 12 | 11 | 9 | 2 | 3 | 2 |
| Итого: | **32** | | | **7** | | |

# 4.3. ГОСУДАРСТВЕННАЯ ИТОГОВАЯ АТТЕСТАЦИЯ

**4.3.1. Результаты ГИА выпускников основной школы.**

Государственная итоговая аттестация по образовательным программам основного общего образования включает в себя:

обязательные предметы:

* Русский язык;
* Математика.

А также экзамены по выбору обучающегося по двум учебным предметам из числа учебных предметов: литература, физика, химия, биология, география, история, обществознание, иностранный язык, информатика и информационно-коммуникационным технологиям (ИКТ), а также родной язык.

**Выборность предметов за три года:**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Класс** | **Кол-во учащихся** | **2023** | **Кол-во учащихся** | **2022** |
| 9 | 7 | Математика | 5 | Математика |
|  | 7 | Русский язык | 5 | Русский язык |
|  | 5 | География | 3 | География |
|  | 2 | Биология | 2 | Биология |
|  | - | Химия | - | Химия |
|  | 5 | Обществознание | 4 | Обществознание |
|  | - | Физика | - | Физика |
|  |  |  | 1 | Информатика |

**Сравнительный анализ результатов государственной итоговой аттестации  
по русскому языку за последние 5 лет**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Учебный год** | **Кол.уч-ся по списку** | **Всего сдавало** | **«2»** | **«3»** | **«4»** | **«5»** | **Средний балл** | **качество** |
| **2021** | **8** | **8** | **-** | **-** | **2** | **6** | **4,75** | **100** |
| **2022** | **5** | **5** | **-** | **-** | **3** | **2** | **4,4** | **100** |
| **2023** | **7** | **7** | **-** |  |  | **7** | **5** | **100** |

**Сравнительный анализ результатов ГИА по математике за последние 5 лет**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **Учебный год** | **Кол.уч-ся по списку** | **Всего сдавало** | **«2»** | **«3»** | **«4»** | **«5»** | **Средний балл** | **качество** |
| **2021** | **8** | **8** | **-** | **-** | **4** | **4** | **4,5** | **100** |
| **2022** | **5** | **5** | **-** | **1** | **4** | **-** | **3,8** | **80** |
| **2023** | **7** | **7** | **-** | **-** | **3** | **4** | **4,5** | **100** |

4.3.2. Результаты ГИА выпускников средней общей школы.

В 2022-2023 учебном году было проведено итоговое сочинение в 11 классе. Итоговое сочинение проводилось для учеников 11-х классов в рамках промежуточной аттестации. Результаты итогового сочинения – "зачет" или "незачет" – стали основанием для принятия решения о допуске к государственной итоговой аттестации. 2 декабря выпускники писали сочинение по 5 темам, сформированным Рособрнадзором по часовым поясам.

**Результаты итогового сочинения (изложения) обучающихся:**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Наименование образовательной организации** | **Кол-во участников итогового сочинения** | **Кол-во участников итогового сочинения, получивших:** | | **Зачет по всем критериям** |
| **«зачет»** | **«незачет»** |
|  | МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» | 8 | 8 | 0 | 8 |

## Организация и проведение государственной итоговой аттестации

Единый государственный экзамен (ЕГЭ) для выпускников проводится в обязательном порядке. Экзамен предусматривает совмещение государственной итоговой аттестации выпускников ХI классов общеобразовательных учреждений и вступительных испытаний для поступления в ВУЗы иССУЗы.

Единый государственный экзамен проводится по 11 общеобразовательным предметам: русский язык и математика (профильный и базовый уровень) – обязательные предметы, а информатика, химия, английский язык, литература, обществознание, история, физика, биология – предметы по выбору.

**Средний балл ЕГЭ по предметам**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Предмет** | **2018** | **2019** | **2022** | **2023** |
| **Средний балл** | **Средний балл** | **Средний балл** | **Средний балл** |
| Русский язык | 86 | 67,4 | 19 | 77,75 |
| Математика профильная | 70 | 62,6 |  | 74 |
| Математика базовая | 5 | 3,3 | 10 | 4,8 |
| Биология | 72 | 40 |  | 42 |
| Химия | 72 | 36 |  | 39 |
| Обществознание | 65 | 47 |  | 73 |
| История | - | 57 |  | 58 |
| Английский язык | - | 68 |  |  |
| Физика |  |  |  | 46 |

По результатам государственной итоговой аттестации получили аттестаты об основном общем и среднем общем образовании:

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Учебный год** | **класс** | **кол-во учеников** | **Получили аттестат** | **Медаль «За особые успехи в учении»** |
| **Основное общее образование** | | | | |
| 2017 | 9 | 11 | 10; 1 (с отличием) | - |
| 2018 | 9 | 7 | 6; 1 (с отличием) | - |
| 2019 | 9 | 6 | 6 | - |
| 2020 | 9 | 8 | 8; 1 (с отличием) | - |
| 2021 | 9 | 5 | 5 | - |
| 2022 | 9 | 5 | 5 | - |
| 2023 | 9 | 7 | 7 | - |
| **Среднее общее образование** | | | | |
| 2015 | 11 | 4 | 3; 1 (особого образца) | 1 |
| 2016 | 11 | 10 | 9; 1 (особого образца) | 1 |
| 2017 | 11 | 2 | 2 | - |
| 2018 | 11 | 2 | 1; 1 (особого образца) | 1 |
| 2019 | 11 | 9 | 9 | - |
| 2020 | 11 | 3 | 3 | - |
| 2021 | 11 | 2 | 2 | - |

Таким образом, государственная итоговая аттестация выпускников школы проводится в рамках действующего законодательства, регламентируется нормативными правовыми документами федерального, регионального и муниципального уровней.

# 4.4. РЕЗУЛЬТАТИВНОСТЬ УЧАСТИЯ В ОЛИМПИАДАХ.

4.4.1. Всероссийская олимпиада школьников.

Олимпиада – целенаправленный процесс, развивающий самостоятельную познавательную деятельность. Поэтому учитель в процессе подготовки школьников к олимпиадам играет роль помощника.

Школьный этап всероссийской олимпиады школьников в МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» в 2022-2023 учебном году проходил **с 19.09.2022 г. по 27.10.2022г**. согласно приказу Управления образования, культуры и туризма АЮРМО РК № 387 от 14.09.2022г. «Об организации и проведении школьного этапа всероссийской олимпиады школьников в 2022-2023 учебном году в образовательных организациях Юстинского района». В ней принимали участие учащиеся 4-11 классов. Олимпиада проводилась по следующим предметам, в соответствии с Законом 273-ФЗ «Об образовании в РФ», на основании приказа Управления образования, культуры и туризма АЮРМО РК № 387 от 14.09.2022 г. «Об организации и проведении школьного этапа всероссийской олимпиады школьников в 2022-2023 учебном году»., приказа № 26 МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» от 15.09.2022 г. «Об организации и проведении школьного этапа ВОШ в 2022-2023 учебном году», согласно плану методической работы школы.

График

проведения школьного этапа олимпиад в 2022-2023 учебном году

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № | предмет | Класс | Сроки |
| 1 | Английский язык | **5-11** | **19.09.2022** |
| 2 | Немецкий язык | **5-11** | **21.09.2022** |
| 3 | Физическая культура | **5-11** | **06.10.2022** |
| 4 | Мировая художественная культура | **5-11** | **07.10.2022** |
| 5 | География | **5-11** | **10.10.2022** |
| 6 | Экономика, экология | **5-11** | **13.10.2022** |
| 7 | Основы безопасности жизнедеятельности | **5-11** | **17.10.2022** |
| 8 | Литература | **5-11** | **27.10.2022** |
| 9 | Технология | **5-11** | **19.10.2022** |
| 10 | Технология (практика) | **5-11** | **19.10.2022** |
| 11 | Обществознание | **6-11** | **20.10.2022** |
| 12 | Русский язык 4-11 кл. | **4-11** | **21.10.2022** |
| 13 | История | **5-11** | **24.10.2022** |
| 14 | Право | **5-11** | **26.10.2022** |

График

проведения школьного этапа олимпиад в 2022-2023 учебном году на платформе образовательного центра "Сириус"

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| № | Предмет | Класс | сроки |
| 1 | Физика | **7-11** | **27.09.2022** |
| 2 | Химия | **7-11** | **04.10.2022** |
| 3 | Биология | **5-11** | **11.10.2022** |
| 4 | Астрономия | **5-11** | **13.10.2022** |
| 5 | Математика | **4-11** | **18.10.2022** |
| 6 | Информатика | **5-11** | **25.10.2022** |

Целью школьного этапа всероссийской олимпиады являлось:

* мотивация школьников к изучению различных предметов;
* оценка знаний и умений школьников по данному предмету;
* выявление одаренных учеников в области данного предмета, с целью участия в муниципальном туре всероссийской олимпиады школьников и индивидуальной работы с одаренными обучающимися.

Результаты школьного этапа следующие:

**Информация об участниках, победителях и призерах первого этапа олимпиады**

**по МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева»**

**Общее количество обучающихся в школе - 66 учащихся**

**В том числе: количество обучающихся в 4 кл. -8 уч.**

**количество обучающихся 5-6-х классов – 11 учащихся**

**количество обучающихся в 7-8-х классов -11 учащихся**

**количество обучающихся в 9-10-х классов - 18 учащихся**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | предмет |  | | Школьный этап | |
| Кол-во участников |  | Кол-во победителей | Кол-во призеров |
| 1 | Физика | 6 |  | 0 | 0 |
| 2 | Основы безопасности жизнедеятельности | 9 |  | 8 | 0 |
| 3 | Технология | 2 |  | 2 | 0 |
| 4 | Биология | 2 |  |  |  |
| 5 | Обществознание | 9 |  | 6 | 0 |
| 6 | География | 8 |  | 8 | 0 |
| 7 | Технология (практика) | 0 |  | 0 | 0 |
| 8 | Химия | 0 |  | 0 | 0 |
| 9 | Литература | 9 |  | 4 | 0 |
| 10 | Экономика, экология, астрономия | 4 |  |  |  |
| 11 | Английский язык | 7 |  | 7 | 0 |
| 12 | Физическая культура | 9 |  | 9 | 0 |
| 13 | Математика 4-11 кл. | 17 |  |  |  |
| 14 | Информатика | 3 |  |  |  |
| 17 | Русский язык 4-11 кл. | 13 |  | 8 | 0 |
| 18 | История | 8 |  | 7 | 1 |
|  | Всего | 106 |  |  |  |

**Муниципальный этап ВОШ**

*Во исполнение приказа Министерства просвещения Российской Федерации от 27.11.2020г №678 «Об утверждении Порядка всероссийской олимпиады школьников», Министерства образования и науки РК №1762 от 09.11.2022 года "Об утверждении графика проведения муниципального этапа всероссийской олимпиады школьников», приказа Управления образования, культуры и туризма АЮРМО РК №504 от 15.11.2022 г. "Об организации и проведении муниципального этапа всероссийской олимпиады школьников, в 2022-2023 учебном году» с 21 ноября по 15 декабря 2022 года учащиеся МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» приняли участие в муниципальном этапе всероссийской олимпиады школьников.*

В муниципальномэтапе всероссийской олимпиады школьников приняли участие учащиеся МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева», из них выявлены 6 победителей, 24 призера.

**Сравнительная таблица результатов муниципального тура ВОШ за последние 5 лет.**

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Предмет** | **Количество победителей и призеров**  **в 2018-2019 уч.г.** | **Количество победителей и призеров**  **в 2019-2020 уч.г.** | **Количество победителей и призеров**  **в 2020-2021 уч.г.** | **Количество победителей и призеров в 2021-2022 уч.г.** | **Количество победителей и призеров в 2022-2023 уч.г.** |
|  | Литература | 1 | 1 | 1 | 3 | - |
|  | Русский язык | 5 | 9 | 6 | 2 | 1 |
|  | Физическая культура | 2 | 3 | 4 | - | 8 |
|  | Математика | 5 | 5 | 6 | 5 | 1 |
|  | ОБЖ | 8 | 6 | 6 | 10 | 9 |
|  | Право | 1 | 1 | 1 | 2 | - |
|  | География | 3 | - | 7 | 6 | 1 |
|  | Биология | 2 | 1 | 1 | 1 | - |
|  | История | - | - | 3 | 1 | 1 |
|  | Физика | 1 | 1 | 1 | 6 | - |
|  | Обществознание | - | 2 | 2 | 2 | 3 |
|  | Английский язык | 3 | 3 | 4 | 5 | 5 |
|  | Астрономия | - | 3 | 2 | 6 | 1 |
|  | Технология | 2 | 2 | - | - | - |
|  | Итого: | 33 | 37 | 44 | 48 | 30 |

Из таблицы видно, что количество победителей и призеров в 2022-2023 учебном году уменьшилось.

Самые результативные участники муниципального этапа ВОШ – Болдырева В (4 места), Тулешева М.,Джунгуров Б, Хечиев З., Доролеева А (по 3 места), Очиров Д, Сафиев А (по 2 места)..

Самые результативные учителя, подготовившие участников муниципального этапа ВОШ – Борджаев С.Ч. (3 победителя и 7 призеров по ОБЖ и географии), Далеев С.Н ( 2 победителя и 6 призеров), Уланова Л.Н.(1 победитель, 4 призера).

Не приняли участие в муниципальном этапе ВОШ по следующим предметам: информатика, химия, биология, физика, технология, литература, право.

**Результаты**

**муниципального этапа Всероссийской олимпиады школьников**

**2022-2023 учебный год**

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **Ф.И.О. победителей и призеров** | **Предмет** | **Класс** | **Учитель** | **Место** |
|  | Доролеева Арина | ОБЖ | 11 | Борджаев С.Ч. | призер |
|  | Доролиева Валерия | ОБЖ | 11 | Борджаев С.Ч. | призер |
|  | Доролиева Екатерина | ОБЖ | 8 | Борджаев С.Ч. | победитель |
|  | Абилов Кирилл | ОБЖ | 8 | Борджаев С.Ч. | призер |
|  | Хечиев Заян | ОБЖ | 8 | Борджаев С.Ч. | призер |
|  | Сафиев Алдияр | ОБЖ | 10 | Борджаев С.Ч. | призер |
|  | Болдырев Ануш | ОБЖ | 10 | Борджаев С.Ч | призер |
|  | Очиров Даян | ОБЖ | 9 | Борджаев С.Ч | победитель |
|  | Кунчугаров Тимур | ОБЖ | 9 | Борджаев С.Ч. | призер |
|  | Джунгуров Батнасан | Английский язык | 7 | Уланова Л.Н. | призер |
|  | Хечиев Заян | Английский язык | 8 | Уланова Л.Н. | победитель |
|  | Тулешева Милена | Английский язык | 9 | Уланова Л.Н. | призер |
|  | Доролеева Арина | Английский язык | 11 | Уланова Л.Н. | призер |
|  | Болдырева Виктория | Английский язык | 11 | Уланова Л.Н. | призер |
|  | Манхаев Басан | История | 11 | Дженджиева А.А. | призер |
|  | Джунгуров Батнасан | Математика | 7 | Куданова Н.Э. | призер |
|  | Болдырева Виктория | Русский язык | 11 | Сенгляева Э.С. | призер |
|  | Очиров Даян | Астрономия | 9 за 10 | Лиджиев Д.М. | призер |
|  | Джунгуров Батнасан | Обществознание | 7 | Дженджиева А.А. | призер |
|  | Тулешева Милена | Обществознание | 9 | Дженджиева А.А. | призер |
|  | Болдырева Виктория | Обществознание | 11 | Дженджиева А.А. | призер |
|  | Тулешева Милена | География | 9 | Борджаев С.Ч. | победитель |
|  | Доролеева Арина | Физическая культура | 11 | Далеев С.Н. | победитель |
|  | Болдырева Виктория | Физическая культура | 11 | Далеев С.Н. | призер |
|  | Гунзиков Дава | Физическая культура | 11 | Далеев С.Н | призер |
|  | Сафиев Алдияр | Физическая культура | 10 | Далеев С.Н. | призер |
|  | Сафиев Индар | Физическая культура | 10 | Далеев С.Н | призер |
|  | Степкин Аюка | Физическая культура | 8 | Далеев С.Н. | призер |
|  | Хечиев Заян | Физическая культура | 8 | Далеев С.Н. | призер |
|  | Лиджиев Адьян | Физическая культура | 10 | Далеев С.Н. | призер |

По результатам муниципального этапа из победителей сформирована команда учащихся МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» для участия в региональном этапе всероссийской олимпиады школьников в 2022-2023 учебном году:

1. Джунгуров Б. – математика (Куданова Н.Э.);
2. Доролеева А., Болдырева В., Гунзиков Д., Сафиев И.,Сафиев А- физическая культура (Далеев С.Н)
3. Очиров Д, Кунчугаров Т, Болдырев А., Сафиев А., Доролеева А., Доролиева В. - ОБЖ (Борджаев С.Ч.);
4. Тулешева М- обществознание (Дженджиева А.А)
5. Очиров Даян - астрономия (Лиджиев Д.М)
6. Манхаев Б.-история (Дженджиева А.А)
7. Тулешева М., Доролеева А., Болдырева В.- английский язык ( Уланова Л.Н)

4.4.2. Результативность участия в олимпиаде по предметам региональной компетенции.

**Муниципальный этап республиканской**

**олимпиады школьников по предметам региональной компетенции**

В олимпиаде приняли участие 17 учащихся с 4 по 10 классы.

**3-4 классы**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | ФИО | Класс, предмет, секция | № заданий и баллы | | | | | общий | место | учитель |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | балл/% |
| 1. | Бадмаев Алдар | Секция «Калмыцкий язык в классах с этнокультурным компонентом образования и воспитания» (3-4 кл) | 10 | 10 | 10 | 7 | 9 | 46/  92% | 1 | Сенгляева Т.Д. |
| 2. | Маштыков Адьян | 7 | 5 | 7 | 7 | 4 | 30/  60% | 2 |
| 3. | Манджиева Гиляна | 4 | 5 | 6 | 5 | 4 | 24/ 48% | - |
| 4 | Манхаев Чингиз | Тодо бичг  1 год обучения | 9 | 10 | 10 | 10 | 9 | 48/  96% | 1 | Сенгляева Т.Д. |
| 5. | Каленова Айлана | Секция «Калмыцкий язык для детей нетитульной национальности»  (3-4 классы) | 10 | 10 | 10 | 9 | 9 | 48/  96% | 1 | Сенгляева Т.Д. |
| 6. | Тулешев Артем | 4 | 6 | 5 | 5 | 4 | 24/  48% | - |

Из таблицы видно, что наибольшее количество баллов набрали среди учащихся 3-4 классов Бадмаев А, Каленова А., Манхаев Ч.

Критерии оценивания участия в ролевой игре:

1. Соблюдение норм произношения, правил употребления грамматических форм, конструкций в устной речи – 0-10 баллов.
2. Умение поддерживая беседу, высказать свою точку зрения по обсуждаемым проблемам – 0-10баллов.
3. Наличие у обучаемого сформированной информационной компетенции – 0-10 баллов.
4. Умение строить развернутые высказывания и доказательства – 0-10 баллов.
5. Умение использовать в устной речи образные выражения – 0-10 баллов.

Были даны следующие темы: «Хаврин тег», «Хальмг улсин сян одрмуд». В секции участвовали учащиеся 3класса – 2, учащиеся 4 класса – 3. Наивысший балл получила ученик 3 класса (45 б.) Бадмаев Алдар. Наименьший балл получила ученица 4 класса Манджиева Гиляна (20 б.)

Секция «Калмыцкий язык для детей нетитульной национальности» участвовало 4 учащихся 3-4 классов. Были даны следующие темы: «Делгурт», «Хаалhд». В данной секции наивысший балл получила призер 2019-2020 года ученица 4 класса Каленова Айлана. Наименьший балл получил ученик 3 класса Тулешев Артем.

Критерии оценивания участия в ролевой игре те же, как в секции «Калмыцкий язык с этнокультурным компонентом образования и воспитания».

В секции «Тодо бичг» в 3-5 классах участвовали 4 ученика. В секции по тодо бичг были задания на проверку знания алфавита, умения писать отдельные слова, осуществлять транскрипцию текста и перевод текста на современный калмыцкий язык. Манхаев Чингиз, ученик 3 класса в секции «Тодо бичг» I год обучения занял 1 место, набрав 35 баллов.

**5-10 классы**

**Родной язык**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | ФИО | Класс, предмет | № заданий и баллы  1 2 3 4 ( 40балл) | | | | общий  балл/% | место | учитель |
| 1. | Берикова Айлана | 5кл.  родной .яз | 10 | 10 | 6 | 9 | 35/  87, 5% | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 2. | Бадмаева Иджилина | 6 кл.  родной .яз | 9 | 8 | 7 | 10 | 34/  85% | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 3. | Хечиев Заян | 7 кл.  родной .яз | 9 | 8 | 8 | 9 | 34/  85% | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 4. | Тулешева Милена | 8кл.  родной .яз | 10 | 8 | 9 | 10 | 37/  92% | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 5 | Болдырев Ануш | 9 кл.  родной .яз. | 9 | 10 | 9 | 10 | 38/  95% | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 6 | Болдырева Виктория | 10 кл.  родной язык | 9 | 9 | 10 | 10 | 38/  95% | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 7 | Доролиева Екатерина | 7 кл.  «Знатоки  эпоса  «Джангар» | 1 задание тест 40 **балл.**  2 задание- чтение наизусть отрывка эпоса - 7 | | | | 47/94% | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 8. | Мясяева Александра | 8 класс  Исполнители  эпоса  « Джангар» |  | | | |  | 1 | Манхаева Н.Г. |
| 9. | Джунгуров Наран | 7 класс  Исполнители  эпоса  « Джангар |  | | | |  | 2 | Манхаева Н.Г. |

Родная литература

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | ФИО | Класс, предмет | № заданий и баллы - 50балл  1 2 3 4 5 | | | | | общий  балл/% | место | учитель |
| 10. | Джунгуров Денис | 9 кл. Родная лит | 8 | 7 | 7 | 7 | 6 | 35б.  70% | 2 | Манхаева Н.Г. |
| 11 | Манхаев Басан | 10 кл.Родная лит | 9 | 8 | 7 | 8 | 6 | 39б.  75% | 2 | Манхаева Н.Г. |

Анализ ответов участников олимпиады показывает, что учащиеся 5-10 классов успешно справились с вопросами теста по грамматике и синтаксису, получают по 9-10 балла. Они испытывают затруднения при составлении рассказ и диалога, неправильно составляют предложения, допуская ошибки при согласовании слов между собой, нарушают порядок слов в предложении, допускают орфографические ошибки.

Также была проведена в 9,10 классах дискуссия по калмыцкой литературе по творчеству Гари Даваева и Баатра Басангова, участник Джунгуров Денис ( 9кл.) набрал 35 балла. Ученик 10 кл. Манхаев показал хорошие знания материала по творчеству Народных поэтов РК Сән-Белгин Хасыра и Аксена Сусеева, набрал 39б..

На муниципальный этап республиканской олимпиады школьников в 2023 году направлены следующие участники:

Секция «Калмыцкий язык в классах с этнокультурным компонентом образования и воспитания» (3-4 кл.) – Бадмаев А ученик 3 класса;

Секция «Калмыцкий язык для детей нетитульной национальности» (3-4 классы) – Каленова А, ученица 4 класса.

Секция «Родной язык»:

5кл. - Берикова Айлана

Секция «Родной язык»:

6 класс – Бадмаева Иджилина,

Секция «Родной язык»:

7 кл. - Хечиев Заяна

6. Секция «Родной язык»:

8 класс – Тулешева Милена .

7. Секция «Родной язык» (9 - 11 классы):

9 кл. - БолдыревАнуш

10 кл.- Болдырева Виктория

8. Секция « Родная литература» ( 9-11кл.)

9 кл. Джунгуров Денис

1. л. Манхаев Басан

9.Секция «Знатоки эпоса «Джангар» (7-9 классы) – Доролиева Екатерина, ученица 7 класса.

10. Исполнители эпоса «Джангар»:

9кл. Болдырев Ануш

8кл. Мясяева Александра

7кл.Джунгуров Наран

11.Тодо бичг 4 кл.Манхаев Чингиз

# 4.5. РАБОТА С ОДАРЕННЫМИ ДЕТЬМИ.

Работа с одаренными детьми в МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева» продолжает оставаться одним из приоритетных направлений.

Выявление способных детей в школе начинается с момента поступления ребенка в школу.Диагностическая работа, психологическое сопровождение детей, вовлечение ребят в различные интеллектуальные творческие, спортивные мероприятия позволяют вовремя выявить мотивированных детей и спланировать дальнейшую работу по развитию этих способностей.

Учитывая, что за последние годы сложилась система работы с одаренными детьми (конкур­сы, предметные олимпиады, проекты, выставки), а также созданы определенные усло­вия для личностно ориентированного образования, администрация и учителя школы предприняли усилия для создания собственной системы работы с одаренными детьми.

Так, для организации целенаправленной работы, начиная с начальной школы и до осознанного выбора жизненного пути в школе, в сентябре 2022 года был создан план работы с одаренными детьми. Основными направлениями реализации плана являются следующие: учебно-познавательные, творческие, общественные, спортивно – оздоровительные: участие в предметных олимпиадах различных уровней, предметных неделях, конкурсах, проектной, исследовательской деятельности, участие в научно – практических конференциях.

В 2022-2023 учебном году учащиеся и педагоги Эрдниевской СОШ имени Э.М.Кектеева тоже принимали активное участие в различных конкурсах .

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Конкурс** | **Уровень** | **Место** | **ФИО учителя** | **ФИО ученика** |
| «TYPYH XAВР» | Республиканский | 3 | Манхаева Нина Горяевна | Болдырева Виктория Батровна |
| «TYPYH XAВР» | Республиканский | 3 | Манхаева Нина Горяевна | Болдырев АнушБатрович |
| Мастер на все руки | Районный | призер | ГунзиковаСаглар Владимировна |  |
| Мастер на все руки | Районный | призер | АнгироваБайрта Николаевна |  |
| Юность России | Республиканский | 2 | Терпилова Наталья Мухараевна | Терпилова Анастасия Михайловна |
| Юность России | Республиканский | 3 | ГунзиковаСаглар Владимировна | ГунзиковаДаянаМингияновна |
| Наш общий дом - Россия | Всероссийский | 2 | ДжунгуроваАлтнайБатикулаевна | Доролеева Арина Владиславовна |
| Наш общий дом - Россия | Всероссийский | 2 | ДжунгуроваАлтнайБатикулаевна | ДжунгуровБатнасанАрсланович |
| Наш общий дом - Россия | Всероссийский | 1 | АнгироваБайрта Николаевна | Болдырева Виктория Батровна |
| Наш общий дом - Россия | Всероссийский | 2 | ГунзиковаСаглар Владимировна | ГунзиковаДаянаМингияновна |
| Бичкн-Торскм | Районный | 1 | Манхаева Нина Горяевна | Болдырев АнушБатрович |
| Бичкн-Торскм | Районный | 1 | Дженджиева Алевтина Анжуровна | Тулешева Милена Аслановна |
| Моя малая родина | Муниципальный | 3 | Куданова Нина Эрдниевна | Болдырев АнушБатрович |
| Агидбригад | Республиканский | 3 | ДжунгуроваАлтнайБатикулаевна  Уланова Лилия Николаевна | Команда |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 3 | МаштыковаДанара Михайловна | Номинация «Поделка»  педагоги начальных классов |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 1 | ГунзиковаСаглар Владимировна | Номинация «Поделка»  педагоги начальных классов |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 1 | МаштыковаДанара Михайловна | Номинация «Поделка»  педагоги начальных классов |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 1 | ГунзиковаСаглар Владимировна | Рисунок  педагоги начальных классов |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 2 | Терпилова Наталья Мухараевна | зелёная планета фотография |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 1 | АнгироваБаирта Николаевна | искусство костюма |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 2 | АнгироваБаирта Николаевна | войлоковаляние |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 3 | АнгироваБаирта Николаевна | скульптура |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 1 | АнгироваБаирта Николаевна | театральный костюм |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 1 | ДжунгуроваАлтнайБатикулаевна | «Кибитка калмыка» изобразительное искусство  поделка |
| «Педагогическая копилка» | Республиканский | 1 | ДжунгуроваАлтнайБатикулаевна | Зелёная планета  рисунок |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 2 | Терпилова Наталья Мухараевна, | СангаджиевДельврВладленович |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | ДжунгуроваАлтнайБатикулаевна | ДжунгуроваАльвинаЦереновна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | ГунзиковаСалгар Владимировна | Нургалиева АйсанаАрмановна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | ГунзиковаСалгар Владимировна | СафиеваЖанияАнуарбековна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 4 | Терпилова Наталья Мухараевна | МанджиеваСувсанаВитальевна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | ГунзиковаСалгар Владимировна | ЛиджиевАлдарАрсланович |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | ГунзиковаСалгар Владимировна | СафиеваЖанияАнуарбековна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | МаштыковаДанара Михайловна | ДжунгуровАлдар Витальевич |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 3 | МаштыковаДанара Михайловна | ДжунгуровЛиджиЦеренович |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 3 | Эрднеева Зинаида Александровна | МаштыковАдьян Витальевич |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | МаштыковаДанара Михайловна | Ангирова Карина Станиславовна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 2 | Терпилова Наталья Мухараевна | МанджиеваСувсана Витальевна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 2 | МаштыковаДанара Михайловна | Терпилова Софья Михайловна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | Терпилова Наталья Мухараевна | Асаналиева Амира Амановна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 2 | Терпилова Наталья Мухараевна | Очирова Савгира Александровна |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | Терпилова Наталья Мухараевна | ТулешевАрманАсланович |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 3 | ГунзиковаСалгар Владимировна | Джапаров Саян Бесланович |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 4 | АнгироваБаирта Николаевна | МанхаевСумьян Игоревич |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 1 | ДжунгуроваАлтнайБатикулаевна | ДжунгуровБатнасанАрсланович |
| «Мир фантазий» | Республиканский | 2 | АнгироваБаирта Николаевна | Тулешева Милена Аслановна |
| Первенство района по легкоатлетическому кроссу среди юношей и девушек 2010-2013г.р | Районный | 1 | ДалеевСангаджиНаранович | Каленова Айлана |
| Первенство района по легкоатлетическому кроссу среди юношей и девушек 2010-2013г.р | Районный | 1 | ДалеевСангаджиНаранович | ЭрднигоряеваДжиргала |
| Первенство района по легкоатлетическому кроссу среди юношей и девушек 2010-2013г.р | Районный | 2 | ДалеевСангаджиНаранович | ЛиджиевХонгор |
| Первенство района по легкоатлетическому кроссу среди юношей и девушек 2010-2013г.р | Районный | 3 | ДалеевСангаджиНаранович | ЛиджиевАлдар |
| Первенство района по легкоатлетическому кроссу среди юношей и девушек 2010-2013г.р | Районный | 3 | ДалеевСангаджиНаранович | МергеновНаран |
| Первенство района по легкоатлетическому кроссу среди юношей и девушек 2010-2013г.р | Районный | 3 | ДалеевСангаджиНаранович | Болдырев Дольган |
| Первенство района по легкоатлетическому кроссу среди юношей и девушек 2010-2013г.р | Районный | 3 | ДалеевСангаджиНаранович | ДжунгуроваЭнкира |
| Первенство района по волейболу среди девушек 2006г.р и младше | Районный | 1 | ДалеевСангаджиНаранович | Команда |
| Первенство района по волейболу среди девушек 2006г.р и младше | Районный | Лучший защитник | ДалеевСангаджиНаранович | Болдырева Виктория |
| Первенство района по волейболу среди юношей 2006г.р и младше | Районный | 1 | ДалеевСангаджиНаранович | Команда |
| Первенство района по волейболу среди юношей 2006г.р и младше | Районный | Лучший свящующий | ДалеевСангаджиНаранович | СафиевИндар |
| Первенство района по волейболу среди юношей 2006г.р и младше | Районный | Лучший игрок | ДалеевСангаджиНаранович | Болдырев Ануш |
| Первенство района по мини-футболу среди юношей 2011-2012 г.р и младше | Районный | 1 | ДалеевСангаджиНаранович | Команда |
| Первенство района по мини-футболу среди юношей 2011-2012 г.р и младше | Районный | Лучший игрок | ДалеевСангаджиНаранович | МанхаевСумьян |

## 4.7. ДОПОЛНИТЕЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ.

Занятия по внеурочной деятельности проводятся в форме кружков и спортивных секций. В 2022- 2023 учебном году в школе работало 6 кружков и 2 спортивные секции по следующим направлениям: спортивно-оздоровительное, общеинтеллектуальное, общекультурное, краеведческое, социальное.

**Кружки и секции МКОУ«Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева»**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **Наименования кружка** | **руководитель** | **Количество часов** | **Классы** | **Количество детей** |
| **Я и мой компьютер**  **Шахматы** | Лиджиев Д.М. | 2  2 | 2-11 классы  1-8 классы | 12  12 |
| **Волейбол** | Далеев С.Н | 2 | 5- 11 классы | 15 |
| **Баскетбол** | Далеев С.Н. | 2 | 5- 11 классы | 15 |
| **Юный краевед** | Эрднеева З.А. | 2 | 5-9 классы | 12 |
| **Умелые ручки** | Ангирова Б.Н. | 2 | 3-7 классы | 12 |
| **Тодобичг** | Сенгляева Т.Д. | 4 | 5-9 классы | 12 |
| **Звени, домбра!** | Лиджиева Б.Д. | 2 | 1-9 классы | 12 |
| **Итого:** |  | **18** |  |  |

Охват учащихся в кружках и секциях в 2022– 2023 учебном году оставил: 100%. Количество учащихся, охваченных кружковой деятельностью, уверенно увеличивается из года в год. Руководители кружков и спортивных секций применяют современные технологии, уделяя большое внимание индивидуализации и формированию творческой активности ребят.

## 5. ВОСТРЕБОВАННОСТЬ ВЫПУСКНИКОВ ШКОЛЫ

**5.1. Государственная итоговая аттестация выпускников за курс основного общего образования по итогам 2022-2023 уч. года**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| год | всего учащихсяна конец уч. года | Всего получили документ об основном общем образовании  ( с учетом весенних и осенних экзаменов) | поступили | | | | | Работает/не учится | Не раб/ учится | Не учится/ не работает |
| 10 кл. | В т.ч | | ПУ | ССУЗы |
|
|
| Своя школа | Др.  школа |
| **2022-2023** | **7** | **7** | **1** | **1** | **-** | **-** | **6** | **-** | **-** | **-** |

**5.2. Сведения об определении выпускников средней школы 2023 г.**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Всего выпускников | В У З Ы | | | | | | | | С С У З Ы | | | | | Не учатся  /не работают |
| Государственные | | . негосударственные | В том числе | |  |  | Всего поступило | государственные | | | негсударственные | всего поступили |
| Москва | С-Петербург | Другие страны | КГУ |
| бюджетная | платная | бюджетная | платная | |
| **8** | **3** | **5** | **-** | **3** | **-** | **1** | **3** | **2** | **1** | | **1** | **-** | **-** | - |

**Определение выпускников МКОУ "Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева" в 2023 гг.**

**Трудоустройство выпускников 9 класса (в т.ч. в 10 класс)**

**Юстинское РМО (лето 2023 г.)**

**МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М.Кектеева»**

Таблица №3

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| № | **ФИО выпускника** | **Название ССУЗа (факультет, специальность)** | **Город** | **Форма обуч., условия обучения** |
|  |  | **МКОУ "Эрдниевская СОШ имени Э.М. Кектеева"** |  |  |
| 1 | Гунзикова Даяна Мингияновна | «Калмыцкий государственный университет имени Б.Б.Городовикова» Специальность 40.02.01 «Право и организация социального обеспечения» факультета среднего профессионального | Г.Элиста | Договор |
| 2 | Кунчугаров Тимур Русланович | ФГБОУ ВО «Астраханский государственный технический университет» Специальность «21.02.01 Разработка и эксплуатация нефтяных и газовых месторождений» | Г.Астрахань | Договор |
| 3 | Очиров Даян Нимяевич | Калмыцкий филиал ФГБОУ ИВО «Московский государственный гуманитарно-экономический университет» Специальность «Обеспечение информационной безопасности автоматизированных систем» | г.Элиста | Бюджет |
| 4 | Сафиев Индар Ануарбекович | «Калмыцкий государственный университет имени Б.Б.Городовикова» Специальность 20.02.04 «Пожарная безопасность» факультета среднего профессионального образования | **Г.Элиста** | Договор |
| 5 | Терпилова Анастасия Михайловна | «Калмыцкий государственный университет имени Б.Б.Городовикова»Специальность 40.02.01 «Право и организация социального обеспечения» факультета среднего профессионального образования | **Г.Элиста** | Договор |
| 6 | Тулешева Милена Аслановна | ФГБОУ ВО «Астраханский государственный технический университет»Специальность «09.02.07 Информационные системы и программирование» факультета среднего профессионального образования | **Г.Астрахань** | Бюджет |

**Трудоустройство выпускников 11 класса (в т.ч. медалисты)**

**( лето 2023 г.)**

**МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э.М.Кектеева»**

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| **№** | **ФИО выпускника** | **Название ВУЗа, ССУЗа (факультет, специальность)** | **Город** | **Форма обуч. условия обучения (бюджет, договор)** |
| **1** | Авлаев Александр Эдуардович | ФГБОУ ВО «Калмыцкий государственный университет имени Б.Б.Городовикова»  Специальность «Техносферная безопасность» (профиль «Инженерная защита окружающей среды» инженерно- технологического факультета | Г.Элиста | Бюджет |
| **2** | Авлаева Энкира Эдуардовна | БПОУ РК «Калмыцкий медицинский колледж им.Т.Хахлыновой»  Специальность «Сестринское дело» | г. Элиста | Бюджет |
| **3** | Басангов Евгений Саналович | Волгоградский государственный медицинский университет. Медицинский колледж.  Специальность «Стоматология профилактическая» | Г.Волгоград | Договор |
| **4** | Болдырева Виктория Батровна | ФГБОУ ВО «Национальный исследовательский Московский государственный строительный университет»  Направление 08.03.01 Строительство | Г.Москва | Договор |
| **5** | Гунзиков Дава Мингиянович | ФГБОУ ВО «Калмыцкий государственный университет имени Б.Б.Городовикова»  Специальность «Лечебное дело» медицинского факультета | Г.Элиста | Договор |
| **6** | Доролеева Арина Владиславовна | МИРЭА-Российский технологический университет.  Юриспруденция | Г.Москва | Договор |
| **7** | Доролиева Валерия Валериевна | ФГБОУ ВО «Калмыцкий государственный университет имени Б.Б.Городовикова»  Направление «Бизнес-информатика»  Факультет математики, физики и информационных технологий | Г.Элиста | Бюджет |
| **8** | Манхаев Басан Байрович | МГУ имени О.Е.Кутафина  юриспруденция | Г.Москва | Договор |

## 6. КАДРОВАЯ УКОМПЛЕКТОВАННОСТЬ

**6.1. Сведения о кадрах образовательной организации:**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Показатель** | **Единица измерения** | **Значение** |
| **1.** | **Укомплектованность штатов** |  | **х** |
| 1.1. | Количество ставок по штатному расписанию и тарификации | ед. | 27,9 |
| 1.2. | Количество ставок педагогических работников по штатному расписанию и тарификации | ед. | 27,9 |
| 1.3. | Количество ставок управленческого персонала (руководитель, заместитель руководителя, руководители структурных подразделений) по штатному расписанию | ед. | 2 |
| 1.4. | Количество ставок учебно-вспомогательного персонала и младшего обслуживающего персонала по штатному расписанию | ед. | 2 |
| 1.5. | Количество занятых ставок | ед. | 27,9 |
| 1.6. | Количество занятых ставок педагогических работников | ед. | 27,9 |
| 1.7. | Количество занятых ставок управленческого персонала (руководитель, заместитель руководителя, руководители структурных подразделений) | ед. | 2 |
| 1.8. | Количество занятых ставок учебно-вспомогательного персонала и младшего обслуживающего персонала | ед. | 3 |
| 1.9. | Фактическая укомплектованность штатов (фактическое количество занятых ставок, умноженное на 100 и деленное на количество ставок по штатному расписанию и тарификации) | % | 100 |
| 1.10 | Фактическая укомплектованность штатов педагогическими работниками (фактическое количество занятых ставок педагогических работников, умноженное на 100 и деленное на количество ставок педагогических работников по штатному расписанию и тарификации) | % | 100 |
| 1.11 | Фактическая укомплектованность штатов управленческим персоналом (фактическое количество занятых ставок управленческого персонала, умноженное на 100 и деленное на количество ставок управленческого персонала по штатному расписанию) | % | 100 |
| 1.12 | Фактическая укомплектованность штатов учебно-вспомогательным персоналом и младшим обслуживающим персоналом (фактическое количество занятых ставок учебно-вспомогательного и младшего обслуживающего персонала, умноженное на 100 и деленное на количество ставок учебно-вспомогательного и младшего обслуживающего персонала по штатному расписанию) | % | 100 |
| **2.** | **Доля штатных педагогических работников** |  |  |
| 2.1. | Общее число всех педагогических работников | чел. | 25 |
| 2.2. | Число педагогических работников за исключением внешних совместителей | чел. | 25 |
| 2.3. | Фактическая доля штатных педагогических работников (число педагогических работников за исключением внешних совместителей, умноженное на 100 и деленное на общее число всех педагогических работников) | % | 100 |

Основную часть педагогического коллектива составляют опытные учителя с большим стажем работы.

6.2. Анализ педагогических кадров.

В 2023 учебном году в педагогический коллектив школы входит 20 педагогов.

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| № | Ф.И.О. | Дата и год рождения | Какой ВУЗ окончил | | Должность | Стаж работы | | | Учебная нагрузка (кол-во часов) | УМК  (класс, автор, название) | Программы | Год прохожд. аттестации | Курсы | Звания,  награды |
| Общий | Пед стаж | В дан.школе |
| Год | Спец.,  диплом |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 |
| 1 | Лиджиева Зоя Николаенва | 01.11.1958 | 1982 | КГУ, специальность «Физика»  3В№53471 | Директор, учитель физики | 38 | 38 | 38 | 6 | 7 кл Физика, А.В.Перышкин | Общеобразовательная | ВКК,  25.03.  2022  Пр№450 | КРИПКРО  2022 | Почетный работник РФ, 2006  Почетная МОиН РК, 2003,2018 |
| 2 | Мясяева Кермен Владимировна | 17.09.1985 | 11.06.  2002 | КГУ, специальность «Биология»  ВСГ 1820089 | Зам.дир по УВР, учитель биологии, химии | 15 | 15 | 15 | 17 | Н.И.Сонин 9кл  Д.К.Беляев10-11 кл  О.С. Габриелян 8-11 кл | Общеобразовательная | 1 КК  27.03.  2020  Пр№433 | КРИПКРО  2022 | Грамота Главы АЮРМО ,2019 |
| 3 | Эрднеева Зинаида Александровна | 06.11.1953 | 1973 | ЭПУ, учитель начальных классов  Х №019965 | Учитель начальных классов | 49 | 49 | 49 | 17+0,25 ГПД | Русский язык. Канакина В.П., Горецкий В.Г.  - **Литературное чтение.**Климанова Л.Ф., Горецкий В.Г., Голованова М.В. и др.  -**Математика.** Моро М.И., Волкова С.И., Степанова С.В., Бантова М.А., Бельтюкова Г.В.  - **Окружающий мир**. Плешаков А.А., Крючкова Е.А. - **Изобразительное искусство.** Неменская Л.А., Коротеева Е.И., Горяева Н.А., Питерских А.С. и др.  - **Музыка.** Критская Е.Д., Сергеева Г.П., Шмагина Т.С.  - **Технология.**Лутцева Е.А., Зуева Т.П. | Школа России | 1КК,  10.04.  2020  Пр№446 | КРИПКРО  2019 | Почетный работник РФ,2016 Почетная грамота РФ,2009 |
| 4 | Маштыкова Данара Михайловна | 14.07.1977 | 19.06.1999 | КГУ, учитель начальных классов.  Специальность «Педагогика и методика начального образования»  БВС 0541365 | учитель начальных классов | 21 | 7 | 5 | 19 | **Русский язык**.  Азбука. Горецкий В.Г., Кирюшкин В.А., Виноградская Л.А. и др. (1 класс) Русский язык. Канакина В.П., Горецкий В.Г.  - **Литературное чтение.**Климанова Л.Ф., Горецкий В.Г., Голованова М.В. и др.  -**Математика.** Моро М.И., Волкова С.И., Степанова С.В., Бантова М.А., Бельтюкова Г.В.  - **Информатика.** Семенов А.Л., Рудченко Т.А.  (3-4 классы)  - **Окружающий мир**. Плешаков А.А., Крючкова Е.А. - **Изобразительное искусство.** Неменская Л.А., Коротеева Е.И., Горяева Н.А., Питерских А.С. и др.  - **Музыка.** Критская Е.Д., Сергеева Г.П., Шмагина Т.С.  - **Технология.**Лутцева Е.А., Зуева Т.П. | Школа России | 1 КК  14.05.  2020  Пр №500 | КРИПКРО  2022 | Грамота АЮРМО, 2021 |
| 5 | Гунзикова Саглар Владимировна | 01.02.1984 | 2004 | Пед.колледж, учитель начальных классов.  АК 1132234  29.06.2004  КГУ, 23.06.2010 преподаватель по спец. «Филология»  ВСГ 4415701 | Учитель начальных классов | 10 | 9 | 9 | 18 | Русский язык. Канакина В.П., Горецкий В.Г.  - **Литературное чтение.**Климанова Л.Ф., Горецкий В.Г., Голованова М.В. и др.  -**Математика.** Моро М.И., Волкова С.И., Степанова С.В., Бантова М.А., Бельтюкова Г.В.  - **Окружающий мир**. Плешаков А.А., Крючкова Е.А. - **Изобразительное искусство.** Неменская Л.А., Коротеева Е.И., Горяева Н.А., Питерских А.С. и др.  - **Музыка.** Критская Е.Д., Сергеева Г.П., Шмагина Т.С.  - **Технология.**Лутцева Е.А., Зуева Т.П. | Школа России | 1 КК  16.03.  2020  Пр№385 | КРИПКРО, 2018 | Грамота АЮРМО,2019г |
| 6 | Терпилова Наталья Мухараевна | 19.09.1983 | 2009 | КГУ, 2009, специальность «Филология»  ВСГ 3124061  Элистинский педагогический колледж им Х.Б.Канукова,  082411578056  30.12. 2021 | Учитель начальных классов | 11 | 11 | 1 | 18 | Русский язык. Канакина В.П., Горецкий В.Г.  - **Литературное чтение.**Климанова Л.Ф., Горецкий В.Г., Голованова М.В. и др.  -**Математика.** Моро М.И., Волкова С.И., Степанова С.В., Бантова М.А., Бельтюкова Г.В.  - **Окружающий мир**. Плешаков А.А., Крючкова Е.А. - **Изобразительное искусство.** Неменская Л.А., Коротеева Е.И., Горяева Н.А., Питерских А.С. и др.  - **Музыка.** Критская Е.Д., Сергеева Г.П., Шмагина Т.С.  - **Технология.**Лутцева Е.А., Зуева Т.П. | Школа России | 1 КК  27.05.  2019  ПР№828 | КРИПКРО,  2020 | Грамота Главы АЮРМО, 2018г  Грамота Отдела обр, 2018г |
| 7 | Борджаев Сангджи Чикинович | 12.10.1958 | 14.02.2006 | МГОПУ им М.А.Шолохова, учитель географии.  ВСВ 1646467 | Учитель географии, руководитель ОБЖ | 45 | 28 | 28 | 19 | География:  А.А.Летягин 5,6, кл  И.В.Душина 7 кл  А.И.Алексеев 8,9 кл  В.П.Максаковский 10 кл  ОБЖ:  8 класс С. Н. Вангородский.  9 класс А. Т. Смирнов, Б. О Хренников.  10 класс Латчук В. Н., В. В. Марков.  11 класс В. Н. Латчук, С. К. Миронов.  Биология:  5-8 кл Н.И.Сонин | Общеобразовательная | Учитель географии- 1 КК 16.03.  2020  Пр№385  Учитель ОБЖ-ВКК  10.04.2020  Пр№446 | КРИПКРО  2022 | Почетный работник РФ, 2012г |
| 8 | Далеев Сангаджи Наранович | 26.09.1991 | 16.10.2019 | КГУ, учитель физической культуры,082409584352 | Учитель физической культуры | 8 | 3 | 3 | 33 | В.И. Лях,  А.А. Зданевич | Общеобразовательная | 1 КК  27.01.2022  Пр№35 | КРИПКРО,  2022 | Грамота АЮРМО,2021г |
| 9 | Куданова Нина Эрдниевна | 20.06.1959 | 29.06.1981 | Астраханский государственный пединститут им.С.М.Кирова. специальность:математика и физика  ЗВ №609121 | Учитель математики | 41 | 41 | 26 | 24 | Алгебра 7,9 под редакцией Теляковской  10,11 кл Алимов Ш.А  Геометрия Л.С.Атанасян | Общеобразовательная | ВКК  14.01.  2022  Пр №35 | КРИПКРО,  2021 | Почетный работник РФ,2012 |
| 10 | Дженджиева Алевтина Анжуровна | 22.12.1966 | 1993 | КГУ, спец-ть:история.  ДВП №026590 | Учитель истории и обществознания | 34 | 34 | 34 | 21 | 5 кл - Вигасин А.А.  6 кл - Агибалова Е.В ,Г.В. Донской ..Всеобщая история средних веков,История России .,Торкунов А.В. ,Н.М. Арсентьев ,Данилов А.А .,М.  7,8,9 кл Всеобщая история А.Я.Юдовская,П.А Баранов,Л.М.Ванюшкина .,М,. Просв, История России . Торкунов А.В.,Арсентьев Н.М.  10 ,11 кл Всеобщая история О.С. Сороко - Цюпа,А.О. Сороко- Цюпа ,М.,Просвещение, История России ,Торкунов,Арсентьев.  Обществознание Л.Н.Боголюбов 6-11 кл | Общеобразовательная | 1 КК,  Пр№ 359  От 11.03.2022 | КРИПКРО,  2022 | Почетный работник РФ, 2013 |
| 11 | Сенгляева Татьяна Дорджиевна | 17.02.1975 | 1998 | КалмГосУниверситет. Преподаватель калмыцкого языка и литературы по специальности «Филология»  АВС 0425727 | Учитель калмыцкого языка | 24 | 24 | 22 | 17 | 1-4 кл Балакаева Г.Б, Корпусова Б.С | Общеобразовательная | 1 КК  11.03.  2019  Пр№314 | КРИПКРО,  2022 | Почетный работник РФ, 2020 |
| 12 | Болдырева Галина Ивановна | 09.01.1956 | 1978 | КГУ, специальность «Учитель русского языка и литературы»  Г-I №44717 | Учитель русского языка и литературы | 44 | 44 | 43 |  | Русский язык 5-9 кл Бабайцева, Чеснокова | Общеобразовательная | ВКК  11.02.2022  ПР№173 | КРИПКРО, 2020 | Почетный работник РФ,2001 грамота МОиН, 2018г |
| 13 | Лиджиев Данзан Манджиевич | 22.04.1952 | 1978 | КГУ Специальность «Учитель физики»  Г-I №544605 | Учитель физики | 44 | 44 | 44 | 22 | 7,8,9 кл Перышкин А.В  10,11 кл Мякишев | Общеобразовательная | ВКК 16.03.  2019  Пр№385 | КРИПКРО,  2021 | Отличник народного просвещения, 1998г |
| 14 | Лиджиева Баира Данзановна | 30.04.1982 | 21.06.2004 | КГУ,  Учитель начальных классов по спец «Педагогика и методика начального образования»  ВСБ 0889361 | Учитель начальных классов | 21 | 21 | 21 | 18 | Русский язык. Канакина В.П., Горецкий В.Г.  - **Литературное чтение.**Климанова Л.Ф., Горецкий В.Г., Голованова М.В. и др.  -**Математика.** Моро М.И., Волкова С.И., Степанова С.В., Бантова М.А., Бельтюкова Г.В.  - **Окружающий мир**. Плешаков А.А., Крючкова Е.А. - **Изобразительное искусство.** Неменская Л.А., Коротеева Е.И., Горяева Н.А., Питерских А.С. и др.  - **Музыка.** Критская Е.Д., Сергеева Г.П., Шмагина Т.С.  - **Технология.**Лутцева Е.А., Зуева Т.П. | Школа Росии | 1 КК  27.01  .2022  Пр№95 | КРИПКРО,  2022 | Грамота АЮРМО |
| 15 | Ангирова Байрта Николаевна | 13.08.1972 | 2006 | КГУ, Специальность «Педагогика и методика начального образования»  ВСГ 0668619 | Учитель технологии | 25 | 9 | 9 | 17 | 5-9 кл А.Т.Тищенко, Н.В,Синица  10-11 кл В.Д.Симоненко | Общеобразовательная | 1 КК  14.05.  2022  Пр№634 | КРИПКРО  2022 | Грамота Главы АЮРМО,2018 |
| 16 | Манхаева Нина Гаряевна | 10.1954 | 1977 | КГУ, 1977 Специальность «Калмыцкий язык и литература»  Б-I №408977 | Учитель калмыцкого языка | 45 | 45 | 45 | 21 | 5 кл «Уйнр» Корнусова Б.Э, Гедеева Д.Б.  Калмыцкая литература,5 кл, Шарапова Р.Я, Бадмаева  Хальмг келн 6-7 кл, Харчевникова РП  Калмыцкая литература, 6 кл Манджиева Е.И.  Хальмг келн 8-9 кл Харчевникова РП.  Калмыцкая литература 9-11 кл Цеденова СН. | Общеобразовательная | ВКК  11.03.  2022  Пр№795 | КРИПКРО, 2022 | Заслуженный учитель РК, 1998г.  Отличник народного просвещения РСФСР,1984.  Медаль «За трудовое отличие»,1986г.  Лауреат премии «Келни билг»,2002г.  Почетный житель Юстинского района, 2013г |
| 17 | Сенгляева Эльвира Савельевна | 06.03.  1954 | 1976 | КГУ, 1976 Специальность «Филология»,  Б-I №408489 | Учитель русского языка | 46 | 46 | 46 | 32 | Русский язык 5-9 кл Бабайцева, Чеснокова | Общеобразовательная | ВКК, 11.02.  2022  Пр№173 | КРИПКРО,  2022 | Почетный работник РФ,2011 |
| 18 | Уланова Лилия Николаевна | 17.05.  1964 | 23.06.  2005 | КГУ, 2007  Специальность «Филология»  ВСВ 1527704  КГУ, 11.12.2017г  Учитель английского языка  082405317647 | Учитель английского языка | 28 | 28 | 28 | 28 | Rainbow English 2-11 кл О.В.Афанасьевв, И.В Михеев | Общеобразовательная | ВКК  11.05.  2020  Пр№529 | КРИПКРО  2022 | Почетный работник РФ, 2019  Почетная грамота РФ, 2016 |
| 19 | Болдырева Бэлла Борисовна | 01.01.  1972 | 23.06.1995  02.12.2020г | КГУ, по специальности «Физика»  ЭВ №373379  КГУ, учитель математики  082411593177 | Учитель математики | 22 | 22 | 22 | 18 | Математика, Виленкин 5,6 кл  Алгебра,Макарычев 8 кл  Геометрия, Атанасян 8 кл | Общеобразовательная | 1КК  16.03.  2020  Пр№385 | КРИПКРО,  2022 | Грамота АЮРМО |
| 20 | Дженджиева Даяна Николаевна |  |  |  |  | - | - | - | - | - | - | - | - | - |

**Количественный и качественный состав педагогических кадров**

**МКОУ «Эрдниевская СОШ имени Э. М. Кектеева» по состоянию на 01.09.2022 года**

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ОО | Всего педагогов | Количество пенсионеров | Возраст | | | | | | | Педстаж | | | | | | |
| до 25 | 25-35 | 35-45 | 45-55 | 55-65 | 65-75 | свыше 75 | 0-3 | 3-5 | 5-10 | 10-20 | 20-30 | 30-40 | Свыше 40 |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 |
| МКОУ «Эрдниевская СОШ им. Э.М Кектеева» | 20 | 10 | 0 | 2 | 5 | 4 | 5 | 4 | - | 1 | 2 | 3 | 1 | 5 | 2 | 6 |

|  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| ОО | Всего педагогов | Категория | | | | | Образовательный уровень | | | | Награды | | | | | | | | |
| ВКК | I КК | II КК | СЗД | не  имеет | высшее | н/в | с/пр | о/ср | ЗУ  РФ | ЗУ  РК | Отл.  нар.  просв | Поч.  раб.оо РФ | Поч.  гр.  РФ | Поч.  гр.  РК | Лауреат ПНПО  РФ | Лауреат  Премии Главы РК | ученая степень (к.н./д.н.) |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 | 9 | 10 | 11 | 12 | 13 | 14 | 15 | 16 | 17 | 18 | 19 | 20 |
| МКОУ «Эрдниевская СОШ им. Э.М Кектеева» | 20 | 8 | 11 | - | - | 1 | 19 | - | 1 | - | - | 2 | 2 | 7 | 3 | 12 | - | 1 | - |

***Курсовая подготовка на базе КРИПКРО 2022-2023 уч.г:***

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
| №  п/  п | Ф.И.О.  работника | Должность | Название курсов | Сроки курсов |
| 1 | Лиджиева Зоя Николаевна | Директор | «Введение обновленных ФГОС общего образования: управленческий аспект» | 30.05.-7.06.23  36 ч |
| 2 | Мясяева К.В. | Зам.директора по УВР | «Введение обновленных ФГОС общего образования: управленческий аспект» | 30.05.-7.06.23  36 ч |
| 3 | Куданова Н.Э | Учитель математики | «Реализация требований обновленных ФГОС НОО, ООО в работе учителя» | 07.04-14.04.23 |
| 4 | Болдырева Б.Б | Учитель математики | «Реализация требований обновленных ФГОС НОО, ООО в работе учителя» | 07.04-14.04.23 |
| 5 | Сенгляева Э.С | Учитель русского языка и литературы | «Реализация требований обновленных ФГОС НОО, ООО в работе учителя» | 14.04-21.04.2023 |
| 6 | Болдырева Г.И | Учитель русского языка и литературы | «Реализация требований обновленных ФГОС НОО, ООО в работе учителя» | 14.04-21.04.2023 |
| 7 | Гунзикова С.В | Учитель начальных классов | «Реализация требований обновленных ФГОС НОО, ООО в работе учителя» | 20.03-31.03.23 |
| 8 | Терпилова Н.М | Учитель начальных классов | «Реализация требований обновленных ФГОС НОО, ООО в работе учителя» | 20.03-31.03.23 |

## 7. ОСНОВНЫЕ ВЫВОДЫ И НАПРАВЛЕНИЯ БЛИЖАЙШЕГО РАЗВИТИЯ.

По итогам 2023 года можно сделать **выводы:**

* деятельность школы строится в соответствии с федеральным законом РФ «Об образовании в Российской Федерации», нормативно-правовой базой, программно-целевыми установками Министерства образования и науки Республики Калмыкия, отдела образования Администрации Юстинского РМО.
* школа функционирует стабильно, реализация перспективной Программы развития позволяет говорить о наличии режима развития образовательного учреждения.
* школа предоставляет доступное качественное образование, воспитание и развитие в безопасных, комфортных условиях, адаптированных к возможностям каждого ребенка.
* в школе созданы все условия для самореализации ребенка в урочной и внеурочной деятельности, что подтверждается качеством и уровнем участия в олимпиадах, фестивалях, конкурсах, смотрах различного уровня.
* повышается профессиональный уровень педагогического коллектива школы через курсы повышения квалификации, семинары, творческие встречи, мастер-классы и т.д.
* родители, выпускники и местное сообщество высказывают позитивное отношение к деятельности школы.

Для достижения результатов данной цели предстоит решать следующие задачи:

* продолжить работу над проблемой повышения качества преподавания предметов через развитие и совершенствование компетентностной ориентации учителей, через осуществление деятельностного и метапредметного подходов в обучении.
* обеспечить качественную реализацию ФГОС НОО, ФГОС ООО. Создать необходимые условия для поэтапного введения ФГОС СОО
* продолжить работу по совершенствованию системы внутренней оценки качества образования.
* продолжить работу по непрерывному образованию учителей через курсовую подготовку, семинарскую деятельность, конкурсы с учетом современных тенденций развития образования.
* продолжить работу по совершенствованию системы раннего выявления и поддержки способных и одаренных детей, как на уроках, так и во внеурочное время через организацию работы предметных кружков и индивидуальную работу.
* продолжить работу по развитию воспитательной системы школы через расширение работы школьных кружков и объединений по интересам.
* продолжить работу по основам здорового образа жизни, овладения общечеловеческими нормами нравственности, правовому воспитанию, формированию гражданско-патриотического сознания, по развитию познавательных интересов и творческой активности учащихся.
* способствовать созданию организационно-педагогических условий по совершенствованию мер комплексной безопасности, антитеррористической защищенности всех субъектов образовательного процесса с целью обеспечения успешной учебной, внеурочной, профессиональной деятельности.